
県内公立高校初!!アイスの自動販売機設置 

 

一学期の生徒総会で要望が出されたアイスの自動販売機について、 

生徒会が中心となり、先生方や事務室の方と複数回にわたる交渉や話し

合いを重ねた結果、今回設置が実現することになりました。 

たくさんの生徒が利用しており、とてもにぎわっています！ 

 

 

使用上のルールが記載して

ある紙を貼っています！！ 

 

   



   


